

EN BREVE

Diversos actos contra la violencia de género**BÉJAR**

Redacción / WORD. El Ayuntamiento de Béjar se suma a la celebración del Día Mundial contra la Violencia contra las Mujeres, organizando y participando en distintos actos de sensibilización. El concejal del Juventud, Ángel Orgaz, ha presentado el III Concurso de 'Tweets contra la violencia de género', cuya

finalidad es concienciar y sensibilizar a la comunidad joven de este problema de la sociedad. El concurso consistirá en el envío de mensajes, lemas o expresiones relacionadas con la violencia de género a través de Twitter. Y la edil de Asuntos Sociales, M^a del Castañar Rodilla, ha indicado que el día 25, en repulsa a la violencia machista y en rechazo hacia cualquier expresión de violencia, se procederá a dar lectura de un manifiesto a las 11:30 horas en la fachada del Ayuntamiento.



Los ediles Rodilla y Orgaz. :: WORD

Amdeve organiza unas Jornadas Feministas**BÉJAR**

Redacción / WORD. Con motivo del Día Internacional contra las Violencias Machistas que se celebra el próximo día 25, Amdeve organiza -dentro de sus Jornadas Feministas- una charla que tendrá lugar el viernes a las 20:00 horas en la Sala de Exposiciones y Conferencias del Ateneo Cultural Casino Obrero de Béjar bajo el título 'La cultura de la violación'.

Fiesta de bodas de oro en el Centro de Mayores**BÉJAR**

Redacción / WORD. El Centro de Día de Personas Mayores de Béjar ha informado de la celebración próximamente de la fiesta de bodas de oro y 85 cumpleaños, para la cual ya está abierto el plazo de inscripción. Todos los que quieran participar deberán presentar en la consjería del centro: DNI, Libro de Familia y carné de socio antes del día 12 de diciembre.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los niños inventan una vacuna que favorece «vivir en un entorno seguro»**Redacción / WORD**

Carbajosa de la Sagrada llevó a cabo el día 20, aprovechando la celebración del Día Mundial del Niño, un nuevo Consejo de Niños donde los más pequeños presentaron a los representantes municipales un manifiesto que han elaborado en los colegios y que es fruto de la campaña del Buen Trato, ideada por Unifec.

En este manifiesto, los alumnos de los tres colegios de Carbajosa afirman que quieren «vivir en un entorno seguro donde la paz, la no violencia y el buen trato sean las bases de nuestra convivencia». Por eso han preparado entre todos una vacuna «para protegernos y proteger a nuestro entorno del violento virus 'Gigantitivirus'». «Ésta no es una vacuna que se toma, sino que se piensa, así que nos comprometemos a mantener su efectividad durante todo el curso». Para ello, se comprometen a dialogar para resolver conflictos, aprender a llegar a acuerdos, no ser rencorosos, no ser egoístas y compartir, no utilizar la violencia, no

acosar ni hacer la vida imposible a los demás, y ser amable y sonreír.

Pero los Consejos de Niños también son el instrumento que tienen los más pequeños para participar de la vida municipal y presentar a los representantes del Ayuntamiento algunas demandas y propuestas de mejora para el municipio. Así, los niños solicitaron la creación de más 'pípicanes' y mejoras en el parque canino.

También presentaron al alcalde del municipio, Pedro Samuel Martín; y a la concejala de Educación, Águeda Arranz, una posible campaña para favorecer la compra en los establecimientos del pueblo bajo el eslogan: 'Compra, compra en Carbajosa'. Una propuesta que llega en un momento oportuno ya que, según les informó Pedro Samuel Martín, el Ayuntamiento está trabajando en el diseño de una campaña para fomentar el comercio y la hostelería local.

También propusieron la celebración de un taller de cocina solidario que, con el apoyo del Ayuntamiento, se desarrollará esta Navidad.

GUIJUELO



Presentación de las propuestas para Navidad por parte de María Jesús Moro y Mercedes Martín. :: WORD

Las Navicolonias ofrecen talleres, juegos, teatro y dos excursiones

La propuesta de la Concejalía de Cultura ya tiene abierto el plazo de inscripción para alumnos de 1º de Infantil a 2º de Secundaria

Redacción / WORD

Guijuelo. Las Navicolonias llenarán de actividades divertidas la Navidad de los niños de 1º de Infantil a 2º de Secundaria de Guijuelo. Ese es el principal objetivo de la Concejalía de Cultura que un año más lanza este programa con el objetivo de facilitar la conciliación de la vida laboral y familiar. «Es una propuesta que no puede faltar en estas fechas», explica la concejala de Cultura, M^a Jesús Moro Tejedor, quien junto a la animadora cultural Mercedes Martín presentaban los detalles de esta convocatoria que ya tiene abierto el plazo de inscripción hasta el 5 de diciembre en el Centro Cultural.

Las Navicolonias, que se desarrollarán los días 26, 27, 28 de diciembre y 2, 3 y 4 de enero, tendrán el horario habitual, de 10:00 a 14:00 horas, aunque como en ediciones

anteriores se dispondrá del servicio de madrugadores (de 9:00 a 10:00 horas) y tardones (de 14:00 a 15:00 horas). «El objetivo es favorecer la conciliación familiar en unos días que no son lectivos. Damos ese servicio a los padres que están tranquilos porque dejan a los niños en buenas manos a la vez que los chicos disfrutan y se divierten», explicaba M^a Jesús Moro Tejedor, recordando que las cuotas serán de 35 euros para empadronados y 50 para los no empadronados y que por los servicios de madrugadores o tardones los empadronados han de pagar 5 euros más por cada uno mientras que para los no empadronados el coste será de 10 euros más por servicio.

Durante las Navicolonias, los participantes podrán disfrutar de dos excursiones además de los tradicionales talleres de adornos navideños, mini-chefs, cuentos de Navidad, juegos, villancicos, la fiesta del roscón o la jornada de deporte adaptado. «Este año, además, se van a realizar dos excursiones: una a Peñaranda para conocer el horno obrador de la Pastelería Gil y se realizará una visita a Carmelo Plaza, empresa donde se crean las luces de Navidad y otra para realizar una ruta de bele-

nes de Acasan», agregaba la concejala de Cultura, quien destacó que los participantes contarán con monitores especializados para la realización de las distintas actividades y que los niños estarán divididos por grupos de edad.

«Este año también queremos que los chicos disfruten del teatro y el día 28 de diciembre les ofreceremos la oportunidad de acudir a la obra 'El Mundo Lirondo' a cargo de Spasmo Teatro», añadía Moro Tejedor, recalando que el principal objetivo de estas actividades es llenar el ocio de los escolares facilitando a los padres la organización de la vida familiar en vacaciones escolares.

Además, las propuestas de la Concejalía de Cultura para esta Navidad se amplían con el programa 'Living Vallyeja' que se desarrollará el 26, 27 y 28 de diciembre. «El objetivo es que también en Navidad los chicos tengan un contacto directo con la naturaleza», explicaba Moro Tejedor. Pensado para niños desde 6º de Primaria a 2º de Secundaria consiste en una escapada rural al albergue de Vallyeja, con ruta a caballo y juegos de rastreo nocturnos; excursión a La Covatilla y batalla de paintball, entre otras actividades.



Participantes en el curso de verduras y hortalizas. :: WORD

CURSO DE VERDURAS EN SANTA MARTA

La Escuela de Hostelería de Santa Marta de Tormes ha concluido con éxito el curso de Elaboración de verduras y hortalizas de 20 horas impartido por David Berrocal. En él han participado 20 personas que han elaborado recetas como pluma confitada con manzana en dos texturas y reducción de Pedro Jiménez, tosta de brandada de bacalao con pillil y cuscús de verduras y hojaldre de verduras con salsa holandesa.